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議
会
活
性
化
特
別
委
員
会

第
１
回
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た

　
高
島
市
議
会
は
、
11
月
５
日
、
第
１
回
議

会
報
告
会
を
今
津
東
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン

タ
ー
と
安
曇
川
公
民
館
の
２
会
場
で
、
昼
と

夜
の
２
回
、
合
計
４
回
開
催
し
ま
し
た
。

　
参
加
者
は
、
両
会
場
合
わ
せ
て
85
人
で
、

参
加
者
ア
ン
ケ
ー
ト
は
58
人
か
ら
寄
せ
ら
れ

ま
し
た
。

　
報
告
は
、
９
月
定
例
会
の
審
議
結
果
で
、

４
つ
の
常
任
委
員
会
（
総
務
・
文
教
福
祉
・

産
業
建
設
・
予
算
）
と
３
つ
の
特
別
委
員
会

（
決
算
・
環
境
セ
ン
タ
ー
ダ
イ
オ
キ
シ
ン
問

題
・
防
災
対
策
）
で
、
議
員
20
人
が
10
人
ず

つ
に
分
か
れ
て
進
行
を
し
ま
し
た
。

　
各
報
告
が
終
わ
っ
た
後
、
質
疑
応
答
を
し

ま
し
た
。
様
々
な
角
度
か
ら
参
加
者
の
質
疑

が
あ
り
、
議
会
や
議
員
お
よ
び
市
政
の
あ
り

方
へ
の
要
望
等
も
だ
さ
れ
ま
し
た
。し
か
し
、

「
議
員
個
人
の
意
見
や
見
解
は
述
べ
な
い
」

こ
と
が
前
提
で
あ
っ
た
た
め
、
参
加
者
か
ら

は
議
員
と
の
意
見
交
換
会
の
開
催
を
望
む
声

も
あ
り
、
今
後
の
運
営
に
期
待
が
寄
せ
ら
れ

ま
し
た
。

　
次
回
の
報
告
会
が
よ
り
良
い
も
の
と
な
る

よ
う
、
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

マキノ町 
7% 

今津町 
28% 

新旭町 
12% 

朽木 
5% 

安曇川町 
28% 

高島 
7% 

市外 
3% 

回答なし 
10% 

30歳代 
7% 

40歳代 
5% 

50歳代 
21% 

60歳代 
48% 

70歳代 
16% 

80歳代以上 
3% 

【アンケート回答者住所】
マキノ町 4
今 津 町 16
新 旭 町 7
朽 木 3
安曇川町 16
高 島 4
市 外 2
回答なし 6
計 58

【アンケート回答者年齢】
20 歳未満 0
20歳代 0
30歳代 4
40歳代 3
50歳代 12
60歳代 28
70歳代 9
80歳代以上 2
回答なし 0
計 58

参加者アンケート集計結果
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■本日の議会報告会はどうでしたか。

良かった 8

どちらかと言えば良かった 18

ふつう 13

どちらかと言えば良くなかった 5

良くなかった 8

回答なし 6

計 58

・ 広報などを読んで大要は理解しているので、論点をもっと明確
にしてほしかった。    

・ 各委員会報告が丁寧になされ、広報紙のみでは分かりにくい点
を分かりやすく説明いただいた。    

・ 一定の内容以外に報告されないので分かるはずがない。
・ 期待する内容ではなかった。    
・ それぞれ報告された議員が自分の言葉で話されていて、頭に

入ってきた。    
・ 説明は議会だよりの内容に加え、補足説明が必要。足りない。
・ 委員会によっては、議会だよりの棒読みがあり残念。

・ 総務常任委員会報告は、市を二分する庁舎問題をもっと前面に出すべき。    
・ ダイオキシン問題特別委員会報告は、具体策が未だなく先が見えない。    
・ 今回で言えば、市庁舎問題や財政問題などに焦点を絞って報告・論議すると尚よい。
・ 市民の声を聞いてほしい。    
・ 意見が出やすい雰囲気で。    
・ 対面方式ではなく、参加者全員の顔が見える形で配置してほしい。    

■次回以降開催する報告会において、報告を希望されることはありますか。
・ 広報で読める程度のものは不要だと思う。どこが注目すべき案件で、それをどのように審議したかなどを伝え

てほしい。      
・ 報告会ではなく、市民の意見を聞く場所にしてほしい。      
・ 一会場に議員全員が出席してほしい。      
・ 今回同様の内容でよい。      
・ 議会活性化について話してほしかった。      

■本日の議会報告会、市議会や市議会広報に関するご意見ご要望などを自由にご記入ください。
・ 議員と市民の思いの隔たりを感じた。議員にはもっと市民の声・要望を聞いてほしい。
・ 市の最高議決機関として再度確認いただき、万遍なく市民の意見を吸い上げるとともに、市政のチェック機能

や発議機能を充分発揮いただきたい。      
・ 会場の雰囲気が固すぎて思った意見が言えない。地域に来て雑談的にやってほしい。
・ 議会として危機感が弱いのではないか。      
・ 議会として市民に提供すべき情報は何かということを真剣に考えてほしい。
・ 市議会は市民の代表であることを忘れないでほしい。      
・ ただの報告会では意味がない。個々の議員の意見を聞きたかった。
・ 議員の皆さんは市民の代表である。市民の意見を聞いて、市議会一丸と
　なって高島市のために頑張っていただきたい。      

紙面スペースの都合上、上記アンケート結果は一部抜粋しております。詳しくは高島市議会ホームページでご
覧ください。アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。	


